



air pollution control district
SANTA BARBARA COUNTY



AVISO A LOS MEDIOS 14 de noviembre de 2024

Contactos:

Lyz Bantilan, Oficial de Información Pública, APCD del Condado de Santa Bárbara, (805) 979-8283

Karen Cruz- Orduña, Especialista en Información Pública, Santa Barbara County Fire, (805) 896-5134

Quema de Entrenamiento TREX Programada Para 1 o 2 Días Durante el Fin de Semana

QUÉ: Se quemarán aproximadamente 25 acres durante el período de capacitación, que durará hasta dos días. Se quemará una mezcla de pastos y bosque de robles.

CUÁNDO: Del 15 al 17 de noviembre, hasta dos días, según las condiciones.

DÓNDE: En asociación con la Extensión Cooperativa de UCSB, esta quema se llevará a cabo en la Reserva UCSB Sedgwick, al noreste de Los Olivos.

POR QUÉ: Las quemas TREX (Intercambios de capacitación sobre incendios prescritos) reúnen a los socios de extinción de incendios para ampliar su experiencia con las quemas prescritas y se facilitan independientemente del Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara. El Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara participará proporcionando recursos de contingencia contra incendios para garantizar que el incendio se contenga en la propiedad de origen. Los componentes de investigación de este programa ayudan a perfeccionar el conocimiento sobre los impactos de la utilización de quemas prescritas.

QUIÉN: Las quemas prescritas por TREX se llevan a cabo independientemente del Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara. Estos eventos son planificados e implementados por jefes de incendios privados en coordinación con el Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara, el APCD del Condado de Santa Bárbara, el APCD del Condado de San Luis Obispo, el APCD del Valle de San Joaquín, el APCD del Condado de Ventura y la Junta de Recursos del Aire de California para minimizar los impactos de la calidad del aire en las comunidades cercanas. La quema depende de las condiciones climáticas y de calidad del aire que sean favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, la quema será reprogramada o será cancelada.

PRECAUCIONES DE SALUD: Debido a los vientos cambiantes y las condiciones climáticas, es difícil predecir qué áreas del condado, si las hay, podrían verse más afectadas por el humo de la quema. Si huele humo, tome precauciones y utilice el sentido común para reducir cualquier efecto nocivo para la salud limitando las actividades al aire libre. Cuando pueda oler humo o cuando sea visible en su área, evite actividades extenuantes al aire libre y permanezca en el interior tanto como sea posible. Estas precauciones son especialmente importantes para los niños, los adultos mayores y las personas con



air pollution control district
SANTA BARBARA COUNTY



afecciones cardíacas y pulmonares. **Tenga cuidado al conducir cerca de quemaduras prescritas debido a la visibilidad reducida.**

Se instalará un monitor portátil cerca para monitorear las condiciones de la calidad del aire.

Esta quema depende de las condiciones climáticas y de calidad del aire que son favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, se reprogramará la quema.

Para ver un mapa de quemas prescritas en todo el estado y otras características, visite la página de internet del Sistema de informes de información sobre incendios prescritos (PFIRS):

<https://ssl.arb.ca.gov/pfirs/firm/firm.php>

###